



# 21. OPEL OLYMPIA TREFFEN

Hallo liebe Opel Olympia Freunde!

In Absprache mit Paul Eggstein werde ich am Sonntag den **6. Juli 2008** unser jährliches Treffen endlich wieder im Tessin organisieren. Wir treffen uns in der Region Gotthard – Airolo und fahren dann gemeinsam nach Biasca.

Vorgesehen ist der geführte Besuch einer ehemaligen sehr wichtigen Festung unserer Armee mit einem sachkundigen Bericht über die gesamte Verteidigungsorganisation der nahe liegenden strategischen Region.

Die Liebhaber die sich jetzt, nach der Entmilitarisierung der Festung, mit dem stark beanspruchenden Unterhalt beschäftigen werden uns das „Rancio“ (Mittagessen) vorbereiten: vorgesehen ist Polenta mit Schmorbraten, Käse und Dessert.

Die Teilnahmekosten pro Person betragen CHF 33.- (ohne Getränke).

Da die freiwillige Festungsführende Organisation extra für uns kochen wird, ist eine frühzeitige und verbindliche Anmeldung mittels des beigelegten Talons unumgänglich.

**Das genaue endgültige Programm wird nur denen zugesandt ,die sich schriftlich oder per Fax , bis am 5. März 2008 anmelden.**

In Erwartung einer zahlreichen Teilnahme, grüsse ich Euch freundlichst.

Bellinzona, den 22. Januar 2008

Riccardo Schlee

